



# AS-UNSS : Course d'orientation dans la forêt de Secondigny

publié le 09/10/2023

Mercredi 4 octobre 2023

COLLÈGE HENRI MARTINEAU

Par Alban, 4C : Reporter UNSS / Correction : Mme Thomas

La Course d'Orientation de l'AS-UNSS s'est déroulée le 04/10/2023 dans la forêt de Secondigny. Il y avait un peu plus de 600 élèves, répartis en plusieurs petites équipes de deux à trois personnes.

Il y avait 27 balises de plusieurs couleurs à trouver :

- ▶ les vertes : ce sont les balises les plus faciles à trouver mais elles ne valent que 10 points.
- ▶ les bleues : ce sont les balises pas trop difficiles à trouver qui valent 20 points.
- ▶ les rouges : ce sont les balises les plus difficiles à trouver pour une valeur de 30 points.

Il n'y avait pas de classement entre tous les collèges, mais un petit classement a été fait avec les 18 équipes du collège de Coulonges.



L'équipe arrivée première du petit classement est l'équipe de Tino, Clovis et Lucas.

Bravo à eux !

Tous cela s'est passé dans une belle ambiance et le beau temps était avec nous.